
Diskussion - Ermächtigungsgesetz
Beitrag von „August Bebel“ vom 1. August 2006, 19:22

Zitat 

Original von Vinzenz Bailey
Im übrigen hat es seine triftigen Gründe, warum die Grenze zur VKL komplett
abgeriegelt wurde.

Die würde ich übrigens gerne einmal erfahren.
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